

鴨川小学校だより

令和6年10月1日第16号（保護者の皆様へ）

鴨川地区体育祭を終えて

9月28日（土）に開催された第62回鴨川地区体育祭は、大きなけがや事故もなく、無事に終えることができました。鴨川小学校としての最後の運動会、多くの皆様にご来校いただき、大変うれしく思いました。子どもたちへの温かい拍手とご声援、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。「地域とともに 記憶に残る 鴨川体育祭」のスローガンの下、子どもたちは力一杯頑張ることができました。大きな拍手を送りたいものです。最後に、前日準備や後片付けなど、大変お世話になり、ありがとうございました。今後とも、本校の教育活動へのご支援・ご協力のほど、よろしく願いいたします。（校長 福井 明）

鴨川小学校としての最後の運動会が終わって・・・

○うんどう会で一番楽しかったのはリレーです。まけたけど、できたのが一番うれしいです。（りんか）

○さか上がりができなかったけど、楽しかったです。がんばってよかったです。（たかなり）

○てつぼうのさか上りを一ぱつですることをもくひょうにしている、ムリだったけど、3回目ぐらいできてうれしかったです。（あおい）

○たま入れが楽しかったです。みんなでできて楽しかったです。（れいき）

○運動会で勝てた。さいごだから、かなしくてさびしい。ありがとう。（さら）

○全力を出しきれた。協力してくれてありがとう。（えいた）

○みんなで協力して、少し悲しいけど、みんなががんばれたので、ラストにふさわしい運動会になった。

（せんたろう）

○負けてしまったけど、練習のせいかを見せられたし、班の子と協力して終えられて楽しかった。（きよな）

○悲しいけど、がんばってできたし、やることはできたのでうれしかった。（たいが）

○しっかりラストをできて、みんなと楽しめたのでよかった。（さな）

○リレーとたいこが楽しかった。（りょうた）

○全力でやれて楽しかった。（あすま）

